
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le lundi 7 novembre 2011 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Monsieur Francis Patenaude, président

 Monsieur Simon Fleury, parent membre et substitut au président 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Monsieur Alain F. Dussault, parent membre et représentant au comité de parents 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 

Absences: Madame Sophie Thériault, représentante au soutien 
 Madame Louise Messier, représentante du personnel enseignant 

Madame Josée Pomerleau, parent membre 
 

 1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Francis Patenaude, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-11.12.826 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 3 octobre 2011 et suivi 
4. Parole au public 
Pour information 
5. Budget 2010-2011 
Pour adoption 
6. Activités du service de garde (soccer) 
7. Cinéma de Noël - OPP 
Pour approbation 
8. Projet à caractère physique 
Pour information 
9. Bulletin novembre 
10. Parole au représentant du comité de parents 
11. Parole à la représentante du service de garde 
12. Parole au représentant de l’OPP 
13. Correspondance du président 
14. Autres points 

14.1 Contrat photo 2012-2013 
14.2 CÉ – Souper de Noël  

15. Parole au public 
16. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par madame Julie Côté d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout des points 
suivants : 14.1  Contrat  photo 2012-2013 
                14.2  CÉ - Souper de Noël 

  ADOPTÉ 
   

AG-11.12.827 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 3 octobre 2011 
  Il est proposé par monsieur Simon Fleury d’adopter le procès-verbal de la séance 3 octobre 

2011 avec les modifications suivantes : 
 

 

Point 9 : Coût approximatif des ventilateurs pour 5 classes du côté de la cour : 3 400 $ env. 
et pour toutes les classes du 2e étage (côté cour et côté rue Antoine-Girouard ): 8 000 $ env. 
Point 10 : Tableaux interactifs (en caractère gras) 
Point 12 : Enlever l’apostrophe après le mot santé 
Point 20 : Ajouter -  incluant 3 éducatrices pour les dîneurs 
Suivis : 



  
1. Ergothérapie 
Madame Anne Boucher, directrice, attend des nouvelles du secrétariat général. 
 
2. Guide pour les partenaires du CÉ 
Madame Anne Boucher remet le document  «Résumé du guide pour les partenaires du 
Conseil d’établissement d’après la Loi sur l’instruction publique». 
 
3. Projet à caractère physique 
Madame Anne Boucher donnera de l’information concernant les projets à caractères 
physiques au point 5 : budget 2010-2011. 
 
4. Projet culture à l’école 
L’activité «Orchestre symphonique» est annulée. 
En remplacement, 3 activités ont été soumises pour la culture à l’école. 
1er cycle et préscolaire : Danse traditionnelle –atelier dans les cours de musique  
2e cycle : Percussion brésilienne – atelier dans les cours de musique 
3e cycle : Initiation à la danse «Gumboots» – rythme et percussion 
 
5. Matériel – jeux sur la cour d’école  
Le matériel a été commandé et déjà reçu. Il ne reste que les lunettes à commander. 
 
6. École en forme et en santé 
Madame Anne Boucher distribue un tableau concernant les activités qui auront lieu cette 
année. 
L’activité «Danse cheerleading» – 24 inscriptions, dont seulement 3 en 5e année. 
Madame Anne Boucher demande si les membres du CÉ sont d’accord pour maintenir 
l’activité qui serait payée avec le budget de fonctionnement de l’école. Un autre sondage 
pourrait être fait auprès des élèves de 5e et 6e année afin de choisir une autre activité dans 
le cadre du programme «École en forme et en santé». 
 

Il est proposé par madame Olga Martin de maintenir l’activité «Danse cheerleading» et que 
celle-ci soit payée avec le budget de fonctionnement de l’école. 

  

ADOPTÉ 

   

 4. Parole au public 
Nil 
 

   

 5. Budget 2010-2011 
  Dépôt d’un document résumant les surplus de budget pour l’année 2010-2011. 

Madame Anne Boucher donne des informations et détaille les surplus du budget 2010-
2011. 

   

AG-11.12.828 6. Activité soccer du service de garde 
Présentation de l’activité soccer au service de garde.  
Madame Julie Côté propose l’adoption de l’activité soccer pour l’année 2011-2012. 
 

  ADOPTÉ 
   

AG-11.12.829 7. Cinéma de Noël 

 

 L’OPP organisera l’activité «Cinéma de Noël» à l’école. Cette activité aura lieu le mercredi 
21 décembre en soirée au gymnase de l’école. Le film qui sera présenté n’est pas encore 
déterminé. 
Jus et popcorn gratuits pour les enfants. 
Bouteille d’eau à vendre avec le support des élèves de 6e année. 
Monsieur Simon Fleury propose l’adoption de l’activité «Cinéma de Noël» à l’école pour 
l’année 2011-2012. 

  

ADOPTÉ 

   

AG.11.12.830 8. Projet à caractère physique 
  Madame Boucher demande l’accord des membres du CÉ pour l’installation des ventilateurs 



dans toutes les classes du 2e étage (côté cour et côté rue Antoine-Girouard).  La dépense 
de 8 000 $ environ sera répartie entre le budget de l’école et le budget du service de garde 
(4 000 $ école et 4 000 $ service de garde). 
 
Madame Louise Robitaille propose l’approbation du projet d’installation des ventilateurs 
pour l’ensemble des classes du 2e étage. 
 

  ADOPTÉ 
   

 9. Bulletin de novembre 
  Madame Boucher nous informe que la sortie des nouveaux bulletins sur format papier sera 

peut-être retardée. Les rencontres de parents auront lieu durant les journées pédagogiques. 
 

   

 10. Parole au représentant du comité de parents 
  Monsieur Alain Dussault  résume le contenu de la rencontre du 6 octobre et monsieur  

Francis Patenaude résume le contenu de la réunion du 27 octobre. 
Réunion du  6 octobre: élection du comité exécutif 
Réunion du 27 octobre: Madame Roberge présente une vue d’ensemble des services de la 
Commission scolaire des Patriotes. 
Mme Lemieux présente les priorités de la Commission scolaire des Patriotes. 
 

   

 11. Parole à la représentante du service de garde 

  Nil 
 

   

 12. Parole au représentant de l’OPP 

 
 Monsieur Simon Fleury nous donne de l’information sur la tenue de la soirée cinéma de 

Noël qui aura lieu le mercredi 21 décembre prochain (voir point 7). 
 

   

 13. Correspondance du président 
  Nil 

 
   

 14. Autres points 
 14.1 Contrat photo 2012-2013 
Un comité sera formé pour déterminer quel photographe sera retenu pour l’an prochain. 
Madame Olga Martin se propose. Madame Boucher s’informera auprès des autres 
directions d’école. 
14.2  Souper de Noël pour les membres du CÉ 
Madame Anne Boucher propose la même formule que l’an dernier. Un buffet sera préparé 
par un traiteur. Les membres du CÉ sont invités pour ce souper à 18h15 juste avant la 
réunion du 12 décembre prochain. 
 

   

 15. Parole au public 
NIL 
 

   

AG.11.12.831 16. Levée de l’assemblée 
  Madame Julie Côté propose la levée de l’assemblée à 20h36. 

ADOPTÉ  
   

   
  La direction  

 
 

Le président 

  Madame Anne Boucher Monsieur Francis Patenaude 
 


